



JÓVENES DE SANTO TOMÁS.

Estudiantes finalizaron trabajos voluntarios en beneficio de tomecinos

● Estudiantes de todas las sedes del país de Santo Tomás tomaron parte en los Trabajos Voluntarios de Verano Tomé 2025, actividad tradicional de la casa de estudios que en esta oportunidad reunió a 200 alumnos y alumnas de las tres instituciones (universidad, instituto profesional y CFT) de las sedes de Talca, Chillán, Valdivia, Osorno, Puerto Montt, Punta Arenas, Online, Los Ángeles y Concepción. Durante una semana, los voluntarios trabajaron en los sectores de Punta de Parra, Dichato, Coliumo, Menque y Rafael, en donde realizaron la mantención de 22 casas y cuatro escuelas de la comuna. En Rafael además se construyó una mediagua que benefició a una familia del sector. "Esto es parte de su proceso formativo. Entrar a una institución de educación superiores mucho más que obtener un título, también pueden formarse en valores, en apoyo, en solidaridad, en fraternidad", manifestó Roger Sepúlveda, rector de Santo Tomás Concepción y Los Ángeles.